

## REPARARÁ IP CAMINOS DE EDOMEX

•• La empresa Prodemex obtuvo contrato por 5 mil 900 millones de pesos para dar mantenimiento a la red carretera estatal durante 20 años.



Edomex: contrato por 5 mil 900 mdp

# Dan a IP reparación de red de carreteras

Prodemex presentó la mejor oferta para el mantenimiento por 20 años

Ma. Teresa Montañó Corresponsal  
maria.montano@eluniversal.com.mx

**T**OLUCA, Méx.— La empresa Prodemex, integrada por tres compañías nacionales y una extranjera, obtuvo el millonario contrato para dar mantenimiento integral a la red carretera del Estado de México por los próximos 20 años consecutivos, al ganar el llamado "PPS Carretero".

El monto del contrato es de 5 mil 900 millones de pesos, mismo que se agotará en dos décadas.

Este Proyecto de Prestación de Servicios (PPS) es el último que asigna la administración mexiquense durante el presente año e implicará el pago de rentas anuales para el gobierno estatal, por 500 millones de pesos.

La Secretaría de Comunicaciones estatal dijo al respecto que por considerar que la empresa Prodemex, integrada por varias compañías, ofreció las mejores condiciones de garantía y calidad, se le asignó la licitación.

Miguel Ángel Vega, director general

de la Junta de Caminos del Estado de México, dio a conocer el fallo en una región especial a la que fueron convocados los representantes de las firmas participantes y el testigo social, Gonzalo Martínez Corbalá, quien dio lectura al acta correspondiente.

De esta manera se dio a conocer el fallo que favorece a la empresa integrada por las siguientes firmas: Promotora y Desarrolladora Mexicana; Promotora y Desarrolladora Mexicana de Infraestructura; Conservadora de Autopistas y Vialidades e Investure Group, de origen estadounidense.

Al respecto, el director de la Junta de Caminos del Estado de México, Miguel Ángel Vega, aseguró que esta nueva modalidad para la conservación de carreteras es única en el país y ha servido de modelo para otras entidades, como un referente para trabajar en la conservación de la infraestructura.

Indicó que la participación de la iniciativa privada mediante el sistema de Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS) constituye una ventaja de-

bido a que el presupuesto gubernamental se dedica a actividades urgentes, mientras que las empresas privadas que consiguen ganar licitaciones, invierten en la conservación y mantenimiento de las carreteras y caminos de la entidad.

### EL ACUERDO

El último PPS que firmó el gobierno del Edomex en este año es para carreteras

## 4 compañías

integran la empresa que ganó la licitación

## 5 mil 900

millones de pesos el monto del contrato que el gobierno mexiquense firmó con IP

## 500 millones de pesos

renta anual que pagará el gobierno estatal a la empresa Prodemex

